

Plonévez-Porzay

Polar. Carole Naulleau en dédicace aujourd'hui

La romancière Carole Naulleau sera présente pour dédicacer son dernier roman à l'hôtel de la Plage, à Sainte-Anne la Palud, aujourd'hui, à partir de 18 h.

Celle-ci vit dans les Landes depuis 30 ans, mais avec des attaches familiales dans le nord Finistère, à Carnoët. La romancière revient sur les terres de son enfance, pour présenter son dernier polar, « Ne montre pas du doigt ! », préfacé par Jean-Marc Bloch, commissaire honoraire et présentateur de l'émission « Non élucidé ». Celui-ci écrit : « On tient là un très bon polar, écrit avec finesse, documenté et précis. Arrivé à la dernière page, j'en aurais volontiers repris un doigt de plus ». L'auteur précise : « Je viens, avec émotion, retrouver mes racines en Bretagne



Carole Naulleau sera présente, aujourd'hui, pour dédicacer son nouveau polar « Ne montre pas du doigt ! ».

et ma famille qui y réside. J'y ai vécu jusqu'à l'adolescence, bercée par les contes et légendes bretonnes. Je suis d'ailleurs à la recherche de ces

traces au travers d'une photographie d'un manège de chevaux de bois appartenant à mes arrière-arrière-grands-parents, qu'anima mon arrière-grand-mère, Philomène Le Bars, avec son accordéon ».

Retour aux racines

En ce qui concerne son dernier livre, où le lecteur est tenu en haleine jusqu'à la dernière ligne, l'intrigue se passe dans sa région d'adoption, par la découverte d'un doigt à l'ongle manucuré en rose fuchsia, par de jeunes randonneurs venus excursionner en quad. Phil, ancien parachutiste, devenu détective privé, est irrésistiblement attiré par Meredith, qui use de tout son charme et l'aide à élucider une autre affaire d'assassinat.